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Обращения граждан на снос зеленых насаждений регулярно поступают в
Администрацию города.  Только в 2013 году было более 100 просьб решить проблему с
опасными деревьями. И это вовсе не значит, что по каждому обращению принимаются
положительные решения. Каждое заявление граждан в отношении зеленых насаждений
рассматривается на выездных заседаниях специально созданной комиссией по рубкам
ухода. Основной задачей комиссии является максимально возможное сохранение
зеленых насаждений при осуществлении вынужденной вырубки на территории Углича.
По результатам обследования состояния деревьев и кустарников принимается решение
о необходимости проведения санитарной рубки или отказе в оной.      

  

Редакция газеты «Угличанин» решила принять участие в одном из выездных заседаний
комиссии по рубкам ухода зеленых насаждений.

  

1.Обращение 1.

  

Председатель гаражно-строительного кооператива обратился в Администрацию с
просьбой удалить нижние ветви у ивы, растущей вблизи гаражей. При обследовании
состояния ивы стало понятно, что его опасения не напрасны: нижние ветви
представляют опасность,  они  надломлены и свисают над гаражом. Членами комиссии
принято решение  включить в план работ опиливание  нижних ветвей.
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2.Обращение 2.

  

В следующем обращении была просьба удалить березу, так как  она представляет
опасность и при сильном ветре может упасть на дом. При обследовании состояния
березы комиссия пришла к решению:  в июне текущего года провести повторное
обследование дерева, так как  в настоящее время трудно определить состояние березы.

  

3.Обращение 3.

  

Жители просили убрать три тополя, вблизи которых проходит линия электропередач.
При обследовании территории оказалось, что деревья произрастают за забором, на
земельном участке, находящемся в собственности или пользовании физических или
юридических лиц. Следует отметить, члены комиссии принимают решения только в
отношении зеленых насаждений, произрастающих на общегородских территориях. По
данному

 обращению комиссией принято решение рекомендовать заявителю обратиться
совместно с  собственником земельного участка в Филиал ОАО «МРСК-Центра» -
«Ярэнерго» Угличский РЭС.

  

Работу комиссии прокомментировала заместитель начальника Управления экономики
городской Администрации Т.В.БАБАНОВА:
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- В первую очередь санитарной рубке подлежат деревья и кустарники, находящиеся в
неудовлетворительном состоянии, утратившие жизнеспособность, декоративность и
другие полезные свойства и относящиеся к категориям усыхающих, сухостоя текущего
года либо прошлых лет; деревья и кустарники, которые представляют опасность для
жизни и здоровья граждан, имущества физических и юридических лиц; деревья и
кустарники, пораженные опасными болезнями и вредителями. Сколько бы ни
возмущались защитники зеленых насаждений, надо понимать, что аварийные деревья,
чей  возраст превысил полувековой рубеж, могут в дальнейшем наделать много бед.
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